

30 ans du Challenge Ecricome : retour sur l'édition 2022

Dernière mise à jour le 23/04/2022 Publié le 17/04/2022 Par Caroline Condroyer

Samedi 16 avril : début des tournois sportifs du Challenge Ecricome en présence de Kedge Business School Marseille, Kedge Business School Bordeaux, NEOMA Business School Reims, NEOMA Rouen, Rennes School of Business et EM Strasbourg. Environ 2000 étudiants se sont affrontés au football, volley, basket, rugby, athlétisme, tennis et handball.

Sur site Ecricome :

Créé en 1990, le Challenge ECRICOME est une compétition sportive opposant les écoles de commerce et de management du Groupe ECRICOME . Aujourd'hui devenu le 3e plus grand événement sportif étudiant de France, le Challenge s'est bâti autour de valeurs tels que l'engagement, l'intégrité, l'effort et la solidarité.



Le Challenge ECRICOME est profondément ancré dans l'ADN de nos écoles. Au-delà de l'événement sportif, il mobilise les très nombreuses associations des écoles qui rivalisent pacifiquement dans les disciplines sportives et les animations. Faire partie de l'organisation, c'est une expérience humaine et éducative inoubliable.

EM STRASBOURG

KEDGE Business School – Campus Marseille
KEDGE Business School – Campus Bordeaux
NEOMA Business School – Campus Reims
NEOMA Business School – Campus Rouen
RENNES SCHOOL OF BUSINESS

Pendant 4 jours, 6 délégations s'affrontent autour de 8 sports :

- l'athlétisme
- le football
- le handball
- le rugby
- le tennis
- le cheerleading
- le volleyball
- le basketball

Et si la compétition se joue sur le terrain, elle est aussi présente autour avec les centaines d'étudiants venus supporter leurs équipes. Des étudiants venus de toute la France pour remporter les trois trophées mis en jeu chaque année : le trophée Sportif, le trophée de l'Ambiance et le trophée du Fair-Play.

